



防火の誓いを胸に 消防団員が集結

令和5年川俣町消防団秋季検閲

11月5日、川俣町消防団秋季検閲が川俣小学校グラウンドで行われました。同式は、消防団員らの団結と士気を高めることや規律の確認を目的に実施されており、通常点検や車両点検のほか第3分団による小型ポンプ操法訓練が披露されました。また消防団員300名以上による防火パレードも開催され、統制のとれた分列行進が披露されました。



△沿道から大きな拍手が送られていました

▽本格的なギアとキャンプ飯に皆さん興味津々です！



食 × 焚き火で川俣を満喫 峠の森でキャンプイベントを開催

10月28日から29日にかけて県外キャンパー向けのキャンプイベントが開催され、30名を超えるキャンパーが関東近郊を中心に集まりました。イベントでは火打石と火打金を使ったブッシュクラフト体験会や川俣シャモのビール缶チキンなどの料理が楽しめるBBQ講座が開催されました。参加者は初めて食べる川俣シャモを満喫していました。

▽リズムに合わせて上手に太鼓を叩きます！



世代を超えてゲームで交流 eスポーツ体験会を開催

10月23日、旧飯坂小学校で小学生と60歳以上を対象にしたe（エレクトロニック）スポーツ体験会が開催されました。体験会に参加した約20名は、eスポーツの大会種目にもなっている「ぷよぷよ」「太鼓の達人」「グランツーリスモ7」の3つのゲームを本格的な機器を使用し体験しました。祖父母と孫でゲームに取り組むなど世代間交流を図る様子も見受けられました。

走って食べて学び 秋の川俣を満喫

川俣サイクルロゲイニング大会

11月19日、「川俣サイクルロゲイニング大会2023」が、旧福田小学校で開催され、県内外から34組106名の参加者が秋晴れの中、町内を自転車で駆け巡りました。参加者は大会を通して、自然や食、体験などのまちの魅力と触れ合い秋の川俣を満喫しました。また、ゲストライダーとしてYouTuberの愛あむさんが参加し、大会を盛り上げました。



△愛あむさんも川俣シャモの親子丼を食べました！



▽巨大な筥に皆さん興味津々でした！



小名浜で舞う三匹獅子

ふるさとの祭り2023inおなはま

10月15日、いわき市のアクアマリンパークで開催された「ふるさとの祭り2023inおなはま」に山木屋八坂神社三匹獅子舞が出演しました。「ふるさとの祭り」は地域の宝である民俗芸能の継承と、人々の絆の再生を図るため民俗芸能団体に発表の場を提供するもので2日間に渡り開催されました。力強い舞と奏でられた演奏に会場からは拍手が起っていました。

▽ウォーキングにぴったりの天気でしたね！



秋色に染まる町内巡る

かわまたグッとスマイルウォーキング

10月22日、初開催となる「かわまたグッとスマイルウォーキング」が開催され、約200名の参加者が秋色に染まる風景を楽しみながら約6kmの道のりを歩きました。参加者はウォーキングのほかに休憩ポイントでヨガやポッチャ、太極拳などを体験したほか、ゴール後には豚汁とおにぎりの振る舞いがあり、秋晴れの下で食べる温かい豚汁に舌鼓を打っていました。